

Une structure qui soulage les Prévôtois

► Le Médicentre Moutier ouvre ses portes ce jour au no 3 de la rue Centrale.

► **Fruit d'une collaboration** entre la Municipalité et l'Hôpital du Jura bernois SA (HJB), ce centre médical à vocation formatrice est une réponse concrète au manque de relève de généralistes observé en Prévôté.

Il y avait du beau monde hier matin à l'occasion de l'inauguration officielle du Médicentre Moutier. Preuve s'il en est que cette structure était très attendue en Prévôté. Situé en bordure de la route cantonale, au no 3 de la rue Centrale, le centre médical occupe le rez-de-chaussée des pavillons de la Birs. Salles de consultation, de soins, labo, radiologie et autres locaux spécifiques: on trouve ici toutes les commodités liées à ce type de structure.

Au total, cinq médecins généralistes consulteront au Médicentre. Aux côtés de deux anciens du Viaduc - le Dr Geoffroy Horton (qui dirige la structure) et le Dr André Pi-

gault - trois généralistes français viennent renforcer l'équipe: les Drs Benoît Guillotet, Antoine Sar et Pierre Lefebvre.

► **«Je ne suis pas un sauveur»** «Je n'ai pas l'impression d'être un sauveur. On m'a proposé de faire mon métier dans une très belle structure, notamment en termes de labo,

prévisions les plus optimistes, le niveau le plus bas de la pénurie de généralistes sera atteint en 2025.»

Un centre médical et un hôpital

Pour Pierre Alain Schnegg, qui prend ses fonctions de Directeur de la santé publique et de la prévoyance sociale (voir ci-dessous), «le Médicentre constitue une bouffée d'oxygène pour la médecine de premier recours».

De son côté, Maxime Zuber a salué «un bel exemple de partenariat impliquant la Municipalité, l'HJB et les généralistes.» Dans cet environnement médical prévôtois remanié



Le président du conseil d'administration Dominique Sartori, à droite, visite la salle de radiologie. «Elle se voudra complémentaire aux installations de l'hôpital de Moutier», assurent les responsables du Médicentre. PHOTO STEPHANE GERRER

délé, le maire de Moutier a tenu à rappeler qu'en 2011, l'Hôpital de Moutier était à deux doigts d'être rétrogradé en centre de santé avant que ne soit lancé un projet pilote de réseau de santé. «Cinq années ont passé et les données comptables présentées par l'HJB démontrent que le jugement que nous portions à l'époque était fondé», s'est félicité Maxime Zuber.

Le mot de la fin revient à cette dame que la curiosité a fait franchir le pas de la porte du Médicentre: «Je suis soulagée de la venue de nouveaux généralistes à Moutier. Mais je ne suis pas pressée de faire leur connaissance.» PATRICK CERF

Médicentre de formation

Jusqu'à sept médecins

Le Médicentre comptera donc cinq médecins. Ils pourront être jusqu'à sept. On notera que des médecins-assistants, des stagiaires médecins et des apprenties assistantes médicales y seront formés. Les généralistes pourront compter sur sept assistantes médicales pour cinq postes équivalents plein temps et deux personnes pour la conciergerie.

► **Les engagements financiers de la Municipalité** L'engagement financier de Moutier consiste à une participation sans la S.A. de 49 000 fr. (51 000 fr. pour l'HJB SA), une caution partielle du bail de maximum 441 000 fr. sur une durée de 5 ans et un prêt sans intérêt de 150 000 fr. PCE

«Cela fait 11 ans que je souhaite devenir généraliste. Complète mais compliquée, cette fonction est surtout celle qui est la plus proche des gens», a insisté le Dr Lefebvre.

Hier en conférence de presse, le président du conseil d'administration du Médicentre et directeur de l'HJB Dominique Sartori a rappelé des chiffres alarmants: «Selon les

de radiologie et des collabora-

tions avec l'HJB. Tout est réu-

nir pour la pratique d'une

véritable médecine humaine»,

a confié le Dr Lefebvre.

À ses yeux, la pénurie de gé-

néralistes n'est pas propre à la

Suisse ni même aux régions

périphériques. «Il s'agit d'une

problématique générale que la

France connaît également»,

poursuit le jeune médecin.